

Pressemitteilung

Investition in nachhaltige Mobilität: Sparkasse Hanau schafft Lastenrad an

Hanau 16. April 2024: Die Sparkasse Hanau setzt ein Zeichen für mehr Nachhaltigkeit und umweltfreundliche Mobilität: Sie hat ein Lastenrad angeschafft, das die Haustechniker des Kreditinstituts für ihre Arbeit nutzen, um verschiedene Aufgaben im täglichen Betrieb zu erledigen.

Von der Lieferung von Bürobedarf und Materialien bis hin zur Instandhaltung von Filialen – das Lastenrad ermöglicht es den Technikern, ihre Aufgaben auf umweltfreundliche und ressourcenschonende Weise zu erledigen.

„Die Anschaffung des Lastenrades ist für die Sparkasse ein weiterer Schritt in Richtung Nachhaltigkeit und Umweltschutz. Als verantwortungsbewusstes Unternehmen ist es uns wichtig, unseren ökologischen Fußabdruck zu reduzieren und innovative Lösungen zu fördern. Bei Fahrten innerhalb des Stadtgebiets ist das Lastenrad nicht nur eine umweltfreundliche Alternative zum Auto, sondern stärkt darüber hinaus das Bewusstsein für nachhaltige Mobilität in unserer Region“, erklärt Cliff Hollmann, Nachhaltigkeitsbeauftragter der Sparkasse.

Das Lastenrad wird nicht nur dazu beitragen, den Kohlendioxidausstoß zu verringern, sondern es ist darüber hinaus auch eine gesunde und aktive Art der Fortbewegung, was sich positiv auf Gesundheit und Wohlbefinden auswirkt.



Das Foto zeigt v.l.: Cliff Hollmann, Nachhaltigkeitsbeauftragter der Sparkasse Hanau, Marco Tanzer, Fuhrparkkoordinator der Sparkasse sowie die Haustechniker Maximilian Gerlach und Folkard König.

Ihr Ansprechpartner für redaktionelle Fragen:

Stefan Schüßler

Sparkasse Hanau

Am Markt 1, 63450 Hanau

Telefon 06181 298-2720

stefan.schuessler@sparkasse-hanau.de

www.sparkasse-hanau.de